30-Minuten-Kerzenschein

HARENBERG (rs). Auch in diesem besonderes Erlebnis geben. Der Jahr veranstaltet der Kirchenvor- Diakoniepastor und Leiter des stand der St. Barbara Kirchenge- Diakonischen Werkes, Rainer Mülmeinde die Aktion 30-Minuten- ler-Brandes, muss nicht zum Buch Kerzenschein.

Am 30. November startet das len Seine Geschichten kommen aus Programm mit der jungen, hoch dem Alltag seines Berufes und sind talentierten Künstlerin Laura in das breite Spektrum der Gefühle Krajewski. Die 13-Jährige wird solo eingebettet. in die Welt der klassischen Harfe Am Abend der längsten Nacht die-

Kirche ein Wiedersehen mit einem Vorjahr ein Wiedersehen mit Künstler, der hier schon begeistert Matthias Harnitz. Wie auch im verhat. Der argentinische Gitarrist gangenen Jahr wird er die SunPan, Leandro scheint die Musik genau antike Glocken und Klangschalen für diesen Abend geschaffen zu zum Erklingen bringen. haben - träumerische Folklore sei- Alle Veranstaltungen beginnen um ner Heimat, verbunden mit senti- 18 Uhr und der Eintritt ist frei. Die mentalen, südamerikanischen Veranstalter würden sich allerdings Klängen. über eine Kollekte freuen, um die

Am 14. Dezember wird es ein Veranstaltungsreihe zu finanzieren.

greifen, um Geschichten zu erzäh-

entführen. ses Jahres, dem 21. Dezember, gibt Am 7. Dezember gibt es in der es nach dem großen Erfolg im